

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 16 de julio de 2016.

DESTINA ECATEPEC 500 POLICÍAS PARA OPERATIVO VERANO 2016

El Gobierno de Ecatepec destinó 500 elementos y 220 unidades de la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial para fortalecer el Operativo Verano 2016, el cual se puso en marcha para salvaguardar a las personas que viven o transiten por este municipio, del 15 de julio al 21 de agosto.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, resaltó el trabajo en equipo de los gobiernos federal, estatal y municipal para garantizar la seguridad de quienes se dirijan a otros estados de la república o a la Ciudad de México, ya que Ecatepec es puerta de entrada y salida de la zona metropolitana.

Agradezco al Gobierno del Estado de México porque cuando trabajamos en equipo, los resultados mejoran; en esta ocasión elementos de la Marina, el Ejército Nacional, la Policía Federal, estatal y municipal uniremos esfuerzos para que nuestros vecinos pasen sus días de asueto con tranquilidad, así como las personas que nos visitan, comentó.

Ríos Velázquez aclaró que además de tener un puesto de vigilancia fijo en los límites con la Ciudad de México, en esta ocasión la administración local implementará una estrategia móvil mediante la cual, los agentes recorrerán vialidades y zonas de mayor concentración turística y de recreación familiar, como parques y museos.

Recomendó tomar precauciones en esta temporada: evitar manejar cansados y bajo el influjo del alcohol, si van a salir de vacaciones revisar las condiciones del automóvil y dejar la vivienda encargada con algún vecino o familiar.

El banderazo de salida fue esta mañana en la carretera México-Pachuca, a la altura del monumento El Vigilante. Eduardo Valiente, titular de la Comisión Estatal de Seguridad Ciudadana (CES), detalló que en la entidad participarán 13 mil 300 efectivos estatales, 936 federales, que se desplegarán a lo largo de 806 kilómetros en 14 puntos de atención ciudadana.

En Ecatepec, las vialidades más vigiladas, además de la autopista, serán la Vía Morelos, la Vía José López Portillo, carretera Lechería Texcoco, Avenida Central, entre otras, al ser éstas las que interconectan a la localidad con otros municipios.

La secretaria de Turismo estatal, Rosalinda Benítez agradeció al alcalde su participación en dicho operativo, pues aseguró que este año habrá un incremento del siete por ciento de visitantes a la entidad.

Para solicitar ayuda de la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial, la población puede llamar a los teléfonos 5116-7428 al 32.

